

Desde que salen por televisión, los ministros de la Corte han reducido su productividad en más de 50 por ciento. En vez de impartir justicia, juegan al *Big Brother*.

Sharon sufre leve infarto cerebral; su vida no corre peligro: médicos

■ El primer ministro israelí fue hospitalizado de emergencia tras sentirse mal

■ El gobernante se mueve libremente y bromea, informan

■ 30

hoy

La Jornada
EN LA ECONOMÍA

opinión

Más allá de la estabilidad

LEÓN BENDESKY

25

columnas

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ 4

MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA 24

CIUDAD PERDIDA • MIGUEL A. VELÁZQUEZ 36

opinión

HERIBERTO M. GALINDO 20

ARMANDO LABRA 20

IVÁN RESTREPO 21

CARLOS FAZIO 21

JOSÉ CUELI 42

HERMANN BELLINGHAUSEN 5a



¡HOY!
el tomo 13

Adquiera todos los lunes con su voceador un tomo de la Enciclopedia Salvat por sólo \$99.00

PROMOCION VALIDA PARA EL D.F. Y AREA METROPOLITANA

OCTAVO CETRO PARA TOLUCA



Los Choriceros se impusieron 3-0 a Monterrey en el partido que definió al campeón del torneo Apertura 2005. El silbante Marco Antonio Rodríguez acaparó los reflectores al expulsar de manera rigorista a los rayados Paulo Serafín, Joel González y Luis Pérez. Dos anotaciones fueron de Vicente Sánchez y, en la agonía del juego, Rodrigo Díaz clavó la estocada final ■ Reuters

■ 2b y 3b

LA MALDICION DE LOS PENALES ALCANZA AL PUMA



Con un gol de arquero Roberto Abbondanzieri en la serie de penales, en la cual atajó dos, el equipo Boca Juniors venció 4-3 (6-5 global) al cuadro del Pedregal y retuvo el título de la Copa Sudamericana en su estadio de la Bombonera, en Buenos Aires. Los universitarios tuvieron un mal primer tiempo, pero se repusieron y empataron a uno en el segundo ■ Reuters

■ 4b y 5b